

Ich frage mich, wie man am besten einen Aufsatz zu diesem Thema schreibt? Kann ich mir eine Geschichte einfallen lassen? Oder vielleicht erzählen Sie Ihre Geschichte aus dem Leben? Ich kann die Regeln der Datierung beschreiben. Aber das alles ist uninteressant.

Schon als Kind bringen Eltern Ihren Kindern bei, sich kennenzulernen. Eltern lehren Ihre Kinder Höflichkeit. Jetzt werden den Kindern Musterphrasen beigebracht. So wie «ich freue mich sehr, Sie kennen zu lernen». Oder zum Beispiel: «schön dich kennen zu lernen». Auch Eltern lehren Ihre Kinder, großzügig zu sein. Eltern bieten Ihren Kindern an, Spielzeug mit anderen Kindern zu teilen. Eltern bieten Ihren Kindern an, Süßigkeiten mit anderen Kindern zu teilen. Dies geschieht, um Respekt zu gewinnen.

Leider zeigt die Praxis etwas anderes. Für höfliche und erzogene Kinder ist es schwierig, sich in der neuen Gesellschaft anzupassen. Weil Sie denken, dass Freundschaft verdient werden muss. Sie versuchen, Freundschaften mit Höflichkeit zu verdienen. Sie versuchen anderen Kindern zu helfen. Sie fühlen sich nicht sicher. Und am Ende ist es für diese Kinder schwierig, Respekt zu verdienen. Vor allem in der Gesellschaft von Jugendlichen. Weil die moderne Gesellschaft von Teenagern sehr aggressiv und gewalttätig ist.

Ich glaube, dass vor allem den Kindern Selbstvertrauen vermittelt werden muss. Sie müssen sich in erster Linie respektieren. Es ist notwendig, im Kind die Persönlichkeit zu erziehen. Wir müssen die Stärken des Kindes entwickeln. Und erst danach ist es notwendig, ihm Höflichkeit und Moral beizubringen. Nur in diesem Fall kann Ihr Kind leicht Freunde finden. Dabei wird er nicht versuchen, anderen zu gefallen. Er wird für andere Kinder interessant sein. Weil ein selbstbewusster Mensch immer für die Gesellschaft interessant ist.

Höflichkeit und Moral sind sehr wichtig. Aber nur mit Zuversicht.